

aus, daß du gewiß nicht böse bist, weil ich ihm das gegeben, um das sich die Affen doch nur gezankt hätten.“

Von den Riesen, gegen welche die Kinder kämpfen müssen.

Olga hörte Tage lang nicht auf, von den Wundern des zoologischen Gartens zu reden, und wünschte sehnsüchtig, daß ihre Brüder ihn sehen könnten, die so oft im Geiste gegen allerhand eingebildete Unthiere zu Felde zogen, und nichts lieber lasen als Beschreibungen der Kämpfe welche die Einsiedler in Amerika und Australien mit den wilden Thieren des Landes zu bestehen gehabt, ehe sie diese so weit vertrieben, um mit Sicherheit in ihren neuerbauten Blokhäusern wohnen zu können. Wie oft hatte Olga ihre Puppe weggelegt oder den Eierkuchen auf dem kleinen Heerde in ihrer Puppentüche, der mit Spiritus geheizt wurde, verbrennen lassen, um den wunderbaren Erzählungen von muthigen Rittern zu lauschen, die ausgezogen waren, das Land von wilden Ungeheuern oder ungeschlachteten Riesen zu befreien, welche die Landstraßen unsicher machten, friedliche Reisende überfielen, sie in ihre Höhlen oder starkbefestigten Wohnun-